

Muertos en el choque armado de Aguilares

(Aguilares). El teniente de la Guardia Nacional Fausto Gómez Solórzano y siete subversivos, murieron antenoche en un enfrentamiento en la hacienda "Los Mangos", de esta jurisdicción.

Los reportes detallan que antenoche, a las 11 de la noche, los vecinos de la citada hacienda informaron a las autoridades locales que elementos de una agrupación extremista, intentaban "tomarse" esa propiedad agrícola, que está situada a un kilómetro de esta ciudad, al costado poniente de la colonia Los Mangos.

El teniente que pereció y otros tres guardias nacionales acudieron al lugar para prestar auxilio y al llegar a la hacienda fueron repelidos a balazos

por los subversivos que en grupo numerosos y fuertemente armados, atacaron a los guardias.

Informaron que el intercambio de disparos fue nutrido y duró aproximadamente hasta la una de la madrugada, cuando los guardias pidieron auxilio al puesto en esta ciudad, y acudieron refuerzos.

En el enfrentamiento, agregaron los informes, murieron 6 ó 7 subversivos y el teniente Gómez Solórzano, de 51 años de edad. Al ver caer a sus compañeros, los extremistas optaron por huir, protegidos por la oscuridad, dejando los cadáveres de sus camaradas.

La hacienda Los Mangos es propiedad del señor Carlos Llort. Hasta ayer tarde, los cadáveres permanecían en el lugar.

Pasa a la página 19

De Santa Ana

3 murieron ayer en un prolongado enfrentamiento

(Santa Ana). Tres elementos pertenecientes a la agrupación FAPU, resultaron muertos ayer, en un enfrentamiento que sostuvieron con miembros de la Guardia Nacional, en esta ciudad.

Según informes proporcionados por las autoridades, el enfrentamiento ocurrió a las 9 de la mañana en una construcción masiva de viviendas, en el Reparto Los 44, al final de la Avenida Independencia Norte. La refriega fue intensa y duró

hasta las 11:30 de la mañana.

Agregan los informes que los tres muertos no fueron identificados ya que no portaban documentación alguna. El enfrentamiento se suscitó cuando fue atacado un jeep de la Guardia Nacional, que transportaba pieles para la Tenería El Búfalo, para su proceso correspondiente. Como en la calle había un bloqueo con piedras, maquinaria y rótulos, el vehículo tuvo que pararse y fue cuando

Pasa a la página 53

Comerciante y empleado asesinados en Sonsonate

(Sonsonate). El comerciante Francisco Alfonso Marroquín Salazar, de 35 años y el empleado Atilio Antonio Marroquín, de 30, fueron ametrallados ayer por elementos del ERP.

El hecho ocurrió ayer en la madrugada cuando las dos víctimas esperaban el bus que los trasladaría a la vecina población de Izalco. El comerciante Marroquín Salazar murió instantáneamente, de 22 perforaciones de bala; y el empleado Marroquín fue llevado en estado grave al Hospital San Juan de Dios, de esta ciudad.

Según los informes, el ametrallamiento fue cuando las

víctimas esperaban el bus, en la prolongación de la calle "Oidor Ramírez de Quiñónez", en las cercanías del supermercado Santa Marta. De pronto pasó un vehículo, que hizo parada y desde su interior dispararon ráfagas de metralletas, lesionando a los dos personas ya mencionadas. El empleado Marroquín presenta 16 lesiones en el abdomen y su estado, dijeron, es de suma gravedad.

La primera víctima, quien pereció en el mismo lugar del ametrallamiento, residía en la 3a. Calle Oriente No. 15 del barrio San Sebastián de Izalco,

Pasa a la página 53

Agentes que cuidan Sria. de Trabajo no dispararon el 22

Informes aclaratorios da a conocer el Ministerio de Trabajo, en relación a los incidentes ocurridos en esta capital el martes 22 de los corrientes.

Al respecto explica, que los agentes de seguridad, que prestan los servicios de vigilancia en el edificio central, estuvieron el día de los hechos replegados en las instalaciones interiores sin

Pasa a la página 35



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

HIJA SECUESTRADA. Juan Pablo Cruz y Ana Gloria Figueroa de Cruz, padres de la menor Ana Mercedes Hernández Figueroa, secuestrada ayer por la mañana de su casa en la urbanización María Auxiliadora en Mejicanos.

Agente SIC y particular perecieron en secuestro

La menor Ana Mercedes Hernández Figueroa, de 16 años, fue secuestrada ayer a las 10 y 30 minutos de la mañana, de su casa en pasaje Los Olivos, urbanización María Auxiliadora, por varios hombres fuertemente armados.

Cuando detectives de la SIC trataron de impedir el secuestro, se produjo una balacera, de la que resultaron muertos uno de ellos y un particular.

El detective muerto fue identificado como Rafael Campos Roque, de 24 años, y prestaba

servicios de vigilancia cuando fue alcanzado por las balas durante el tiroteo al momento del secuestro de la menor Hernández Figueroa.

Apoliticidad

Los padres de la menor secuestrada son los señores Juan Pablo Cruz y Ana Gloria Figueroa de Cruz, quien ya declaró ante las autoridades policíacas sobre lo ocurrido, indicando que ellos y sus hijos, nun-

Pasa a la página 35



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

SECUESTRADA. La menor Ana Mercedes Hernández Figueroa, de 16 años, alumna del Instituto Nacional General Francisco Menéndez, fue secuestrada ayer.

Muere uno en atentado a miembros de la UDN

Ayer murió Francisco Rivera, miembro del UDN, en las intermediaciones de la Embajada de Estados Unidos, al ser ametrallado el vehículo en que se conducía un poco antes de las tres de la tarde.

Francisco Rivera, iba acompañado de otras dos personas, el señor Carlos Alberto García Ruiz, secretario de Actas, también del UDN, que resultó herido y fue conducido al igual que otro de sus compañeros a un centro hospitalario.

De acuerdo con las indagaciones, las tres personas se conducían en un Volkswagen verde, placas P-56427, que había salido de la sede del partido, después de las dos de la tarde, según informaron en el UDN.

Se desconoce quiénes fueron los autores del hecho. Francisco Rivera tenía 26 años de edad, y su cadáver fue conducido a la morgue del Centro Judicial "Isidro Menéndez", donde fue reconocido por el Juez Segundo

Pasa a la página 22

Ultiman alcalde Istepeque al recobrar su libertad

(San Vicente). El alcalde de San Cayetano Istepeque, sastrer, Andrés Isabel Mejía Flores de 60 años, fue acribillado a tiros ayer a las 6 de la mañana. El crimen fue cometido al finalizar una curva de la línea férrea, en el lugar conocido como "La cruzadilla", comprensión del cantón "Antón Flores" de esta jurisdicción.

Su compañera de vida señora

Carmen Hernández, al reportar el caso a las autoridades judiciales que se constituyeron para efectuar el reconocimiento, se manifestó que el ahora occiso por medidas de seguridad personal y para evitarles una tragedia, según se los recalca continuamente, había optado por dormir fuera de casa y por las mañanas, caminaba por la

Pasa a la página 53



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

TRES MUERTOS. En la Plaza Libertad, costado Poniente, fueron encontrados ayer los cadáveres de tres hombres, con mutilaciones y lesiones profundas en

distintas partes del cuerpo. Numerosas personas acudieron al lugar desde las primeras horas de la mañana.

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 26)